



LES ACTUS ▾

BOUTIQUE TEXTILE

CONSEILS ORGANISATEURS

MATÉRIEL ÉVÉNEMENT

Récents :

Ultr'Ardèche, la Bête est de retour !



LE RUNNING EN GRAND OUEST



MATÉRIEL ET TEXTILE POUR VOS ÉVÉNEMENTS



Balisage • Marquage au sol • Cadeaux Finishers • Dossards • Épingles • Trophées...



Route Ultra

Actu Facebook

## 1ère TRANSESPAÑA : Hasta la Victoria Siempre !

13 mai 2022 JB Jaouen 126 Views Aucun commentaire

Tweet





LES ACTUS ▾

BOUTIQUE TEXTILE

CONSEILS ORGANISATEURS

MATÉRIEL ÉVÉNEMENTIEL



Dans la famille des courses itinérantes au long cours traversant tout un pays ou parfois un continent, la TRANSESPAÑA vient de faire son entrée avec une première édition qui s'est déroulée du 24 avril au 11 mai. Au départ de URDOS, dernier village français avant de franchir le col du Somport, le programme annonçait un parcours de 1080 kilomètres découpé en 18 étapes quotidiennes comprises entre 45 et 76 kilomètres. Trente-trois coureurs représentant dix nations ont participé à l'épreuve et vingt-quatre d'entre eux sont allés au bout de la traversée qui s'est achevée par une ultime étape de 52 kilomètres plongeant vers la Costa del Sol, arrivée finale sur la plage de MALAGA.

Dans ces histoires-là, ça se termine souvent comme au football et ce sont presque toujours les Allemands qui gagnent... Cette TransEspaña n'a pas dérogé à la règle avec la victoire de Rainer Koch, ultrafondeur bien connu dans le milieu pour s'être déjà imposé sur les traversées de la France (Transe Gaule 2002), de l'Allemagne (Deutschlandlauf 2005), de l'Europe (TransEuropaLauf 2009), des USA (Los Angeles – New York 2011) et de la Grande-Bretagne (Jogle 2012). Le « cannibale » allemand âgé de 41 ans s'est adjugé 16 des 18 étapes et s'impose au classement général devant deux autres anciens vainqueurs de la Transe Gaule, dont le Toulousain Stéphane Pélissier qui remporte une étape et termine sur le podium, à la 3<sup>e</sup> place.

Chez les féminines qui étaient sept au départ, c'est la Rémoise Edith Doyen qui remporte l'épreuve devant l'Espagnole Elena Dominguez Gonzalez et la Pyrénéenne Marie-Jeanne Simons qui terminait là sa dixième course de plus de 1000 kilomètres.

Plusieurs Bretons grands voyageurs étaient forcément de l'aventure et les meilleurs d'entre eux ont été Hervé Rozec (un

J'aime cette Page



running.bzh

il y a 18 heures

Vers le Trail Tour National d'aujourd'hui puis ... le France de trail un peu plus tard



Trail de Guerlédan

Communauté · 5 775 J'aime ·

"GUERLEDAN en route vers le Trail Tour National"

Cela fait quelques années que l'organisation travaille avec la ligue de Bretagne d'Athlétisme pour que

Voir plus

16

Commenter



running.bzh

il y a 20 heures

Record sur marathon à 72 ans

<https://www.theriderpost.com/record-2h54-au-marathon-a-72-ans-le-neerlandais-johan-de-wit/>



THERIDERPOST.COM

Record : 2h54 au marathon

À 72 ans, le Néerlandais Johan de Wit



LES ACTUS ▾

BOUTIQUE TEXTILE

CONSEILS ORGANISATEURS

MATÉRIEL ÉVÉNEMENTIEL

classement général. Coup de chapeau aussi au sud-Finistérien Jean-Michel Martin (Saint-Evarzec) qui termine 1er V4 malgré un claquage musculaire survenu lors de la 16ème étape qui le contraindra à la marche forcée durant les deux dernières journées. Guest-star de la compétition, l'inoxydable Gérard Denis (Fouesnant), 78 ans, a également couvert la totalité des 1080 kilomètres sur sa trottinette magique à 9,9 km/h de moyenne (avec quelques pointes en descente à la vitesse supersonique de 60 km/h).

L'épreuve traversant les trois provinces d'Aragon, de Castilla La Mancha et d'Andalousie se sera aussi révélée être une bonne leçon de géographie pour ceux qui pensaient que l'Espagne pouvait se résumer à ses plages et qui auront appris, aux dépens de leurs mollets, que ce pays est également sérieusement montagneux dans l'intérieur des terres.

*Photo : de g. à dr. Stéphane Pélissier (3e), Rainer Koch (1<sup>er</sup>), René Strosny (2e)*

**Classements :** <https://trans-espana.jimdofree.com/l-épreuve/classements>



Tweet



★ ⏪ 💬  
Popular Recent Comment



Nouvelle  
réglementation 2019  
pour les courses FFA -  
ceinture porte-dossard  
interdite !

⌚ 6 septembre 2018 💬 9  
Comments



Première édition du  
marathon bleu en  
Finistère en 2020

⌚ 6 août 2019 💬 9  
Comments



Le St  
Pol

Morlaix 2018 prend  
l'eau ... dans tous les  
sens du terme ...

⌚ 4 novembre 2018 💬 7  
Comments





LES ACTUS ▾

BOUTIQUE TEXTILE

CONSEILS ORGANISATEURS

MATÉRIEL ÉVÉNEMENTIEL

Partager :



masters

18 avril 2019 • 6

Comments

## Articles similaires

Nouvelle réglementation 2019 pour les courses FFA - ceinture porte-dossard interdite !  
6 septembre 2018  
Dans "Athlétisme"

Une femme en passe de remporter la 7ème TRANSCONTINENTAL RACE  
6 août 2019  
Dans "Cyclo"

Isabelle, une ultra discrète et anonyme  
11 août 2018  
Dans "Bretagne"

← 1903, le championnat des 50 miles

## Laisser un commentaire

Votre adresse de messagerie ne sera pas publiée. Les champs obligatoires sont indiqués avec \*

Commentaire

Nom \*

Adresse de messagerie \*





LES ACTUS ▾

BOUTIQUE TEXTILE

CONSEILS ORGANISATEURS

MATÉRIEL ÉVÉNEMENT

Site web



Enregistrer mon nom, mon e-mail et mon site web dans le navigateur pour mon prochain commentaire.

Prévenez-moi de tous les nouveaux commentaires par e-mail.

Prévenez-moi de tous les nouveaux articles par e-mail.

[Laisser un commentaire](#)

## A propos de nous

Bienvenue sur votre site d'actualités en Bretagne. Running.bzh vous propulse au cœur du sport outdoor à travers le décryptage des informations, les nouveautés en Bretagne mais également en France, et dans le monde.

## Menu

[Bretagne](#)[Hors Bretagne](#)[Trail](#)[Ultra](#)[Route](#)[Athlétisme](#)[Tri&Duathlon](#)[Cyclo](#)[Marathon](#)

## Contact

Société CAP  
UEST

Rue Eric Tabarly /  
ZA les Pins

29910 TREGUNC

Email:  
christophe@running.bzh

Site:  
[www.running.bzh](http://www.running.bzh)

